

## Literaturtage: Spanien kommt auf Besuch

**ZOFINGEN** – Zweimal war das Schweizerische Literaturschaffen zu Gast an den Literaturtagen, obwohl jeweils das Gastland in Zusammenarbeit mit der Frankfurter Buchmesse in den Aargau kommt. Aus bekannten Gründen. Zwar gäbe es aus dem «helvetischen Schaffen noch viel zu entdecken», so Programmleiterin Julia Knapp aber man freue sich nun auf das Wochenende voller Geschichten aus einem Land, das uns vielleicht näher ist, als man denkt. Den Aargau werden namhafte Autoren aus der Iberischen Halbinsel ab 28. Oktober kennenlernen.

Zu ihnen gehören Ray Loriga aus Madrid, Irene Solà aus Malla, Maria Sanchez aus Cordoba, Miqui Otero aus Barcelona, Vincente Valero aus Ibiza und weitere mehr. Ausserdem werden die Geschichte und das aktuelle Zeitgeschehen in Spanien durch Podien dem Publikum nähergebracht. Pedro Lenz und das Duo Calva werden durch ihre unverkennbare Kunst Spanien ihre Referenz erweisen. Die Eröffnung findet im Rathaus und alle anderen Veranstaltungen im Kulturhaus West statt ([www.literaturtagezofingen.ch](http://www.literaturtagezofingen.ch)).